

Parcours, Ballons und Seifenblasen

Fest in Grebendorf lockt über 100 Kinder – „Die Uschis“ feiern ihr zehnjähriges Bestehen

GREBENDORF. Schillernde Seifenblasen schweben über den Sportplatz in Grebendorf, bunte Ballons steigen hinauf und die Besucher des Kinderfestes haben Spaß beim Kartoffellauf, dem Parcours der Feuerwehr oder einer der zahlreichen anderen Stationen. Am Samstag lockte das Kinderfest in Grebendorf viele Gäste auf den Sportplatz, sodass bereits nach anderthalb Stunden eine Besucherzahl von über einhundert Kindern verzeichnet werden konnte.

„Wir wünschen euch eine tolle Feier! Seit zehn Jahren sind wir ‚Uschis‘ euer Kinderfest-Orga-Team“, war auf den Laufkarten zu lesen, mit denen die kleinen Besucher unterwegs waren und mit denen sie ein Freigetränk, einmal Pizza und ein Eis aus dem Eiswagen erhielten. Neben traditionellen Spielen wie Zielen, Sackhüpfen und Dosenwerfen sorgten unter anderem der Seifenblasenzirkus und das Verzieren von Taschen für viel Spaß.

Besonderer Beliebtheit erfreuten sich die beiden Luftbälle, in denen jeweils zwei Besucher Platz fanden. Das fanden auch der elfjährige Luis und die sechs Jahre alte Leni, der zudem der Parcours der Freiwilligen Feuerwehr Grebendorf besonders gut gefiel. Hier ging es darum, das Wasser im Eimer geschickt zu

transportieren, um es in die Kübelspritze füllen zu können, mit deren Hilfe schließlich die drei aufgestellten Fallklappen umgespritzt werden sollten. Treffsicherheit war auch an der zweiten Station der Feuerwehr gefragt, die das Kinderfest bereits seit einigen Jahren unterstützt. Der Dank des Organisationsteams galt neben der Feuerwehr den Männern der Organisatorinnen, da diese schon morgens tatkräftig beim Aufbau geholfen hatten.

„Es macht Spaß, für die Kinder so etwas zu organisieren und die leuchtenden Kinderaugen zu sehen“, sind sich Sandra Galle und Nicole Menthe-Hobbie einig. Dabei dauert die Organisation des Kinderfestes circa ein Jahr, unmittelbar nach dem Kinderfest wird der Beitrag des Teams zum Festumzug geplant und das Thema des nächsten Kinderfestes steht im Frühjahr fest.

Obwohl das Kinderfest gegen 18 Uhr endete, können die Sieger des Luftballonwettbewerbs erst in einiger Zeit ermittelt werden. Gewinnen werden die drei Teilnehmer, deren Ballons den weitesten Weg zurückgelegt haben und die eine Karte zurückgeschickt bekommen. (esr)

Weitere Fotos zu diesem Thema gibt es auf www.werra-rundschau.de



Das macht Freude: Die zweijährige Juni testet die schillernden Seifenblasen.

Foto: Eden Sophie Rimbach